



auch dem kühnsten Automobilisten nicht in den Sinn kommen dürfte, weiter fahren zu wollen. Drüber weg käme er ja. Aber vor seinem geistigen Auge tauchen verschwommen die drohenden Gespenster verschiedener Paragraphen des Strafgesetzbuches auf. Also lieber nicht! Warten wir ruhig ab, bis die Übung vorbei ist und bis man gemächlich die Schläuche zusammengelegt hat. Die Feuerwehr hat ja Zeit — warum sollte sie der Automobilist nicht auch haben? Das Tempo des zwanzigsten Jahrhunderts ist noch nicht überall in der Welt zu finden.

Montageleitern stehen auf der Straße. Sie sind in ihr sogar fest verankert und verschraubt, damit man schon von weitem sieht, daß es einige Zeit dauern wird. Oben auf der Leiter steht ein Mann und reinigt die elektrische Lampe, oder bastelt am Fahrdraht der elektrischen Straßenbahn.

Nichts Schöneres aber gibt es sicherlich auf der Welt als den neuzeitlichen Sprengwagen. Er ist nämlich so eingerichtet, daß er nur in der Mitte der Straße zu fahren braucht. Dann reichen seine Strahlen bis weit hinüber



Zwei Hindernisse, deren niemand Herr wird